



第1回代表者会議を行いました!

6月12日(日)10:00～ あしすと3階 講習室にて

◇ゲスト講演:学童保育と父母の関わり

埼玉県学童保育連絡協議会 事務局次長 森川鉄雄氏

各地の学童保育の実態に精通した森川氏のお話は、わかりやすく、連絡会の活動にもとても参考になるものでした。

「父母会や組織がまとまっていると、要求が通りやすい」

「和光市や新座市では条例で『4年生まで』と規定されている。

県の運営基準にも『高学年の入室を積極的に行なう』と規定」

「春日部は役所もお金を出していないし、保護者の負担も大」

「事業者は、父母会を作るように勤め、父母会と連携を図る事。

意見要望を取り入れ、密室化してはダメ」

講演後は森川氏も交えて「運営連絡会」で要望する内容について話し会いました。ここでも多くの貴重な助言をいただきました。

「緊急時優先電話を設置してもらったら？」

「学童保育は家庭の代わり。洗濯機の無い家庭なんてありえないでしょ！」

その他、「指導員の欠員対応」「インターネット環境の整備」

「お迎え時の駐車場の問題」「父母会中の子ども達を誰が見るか」

「放射能汚染の問題」などの話題が話し合われました。

詳しくは、議事録をご参照ください。

社協主催の「第1回運営連絡会」

6月18日(土)に実施されました!!

保育課、社協、父母の3者による、今年最初の話し合いが行なわれました。

過去の事例などを知っているという意味で、事務局メンバー(学童父母OB)の会議への参加は意義があると思います。今年も事務局メンバーの参加をお願いしましたが、「関係者以外なので出席はお断りする」との回答。出席はできませんでした

第1回代表者会議で話題になった要望を中心に、父母から様々な要望が出されました。多くは「検討する」との回答でしたが、議事録の作成と配布については前向きな回答が得られました。

近日中に議事録が各クラブに配布される **はず** ですので、注目してください。

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ

※過去の会議議事録、資料がダウンロードできます。

※「学童保育」の現状、条例や運営基準は？ 父母会はなぜ必要？
など、学童保育を知る上で大切な情報が満載です。

<http://gakudou.kids.cocan.jp/>

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください!